
 

 

FRAKTION IM RAT 
DER UNIVERSITÄTSSTADT  

OLDENBURG 
Altes Rathaus · Markt 1 

26122 Oldenburg 
Telefon (0441) 235 26 85 
Telefax (0441) 235 21 55 

E-Mail: spd-fraktion@stadt-oldenburg.de 

 

 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Krogmann 
Altes Rathaus / Markt 1 
 
26122 Oldenburg 
 
           05.06.2021 
 
 
 
 
Antrag auf Aufnahme des Tagesordnungspunktes Situation auf der Dobbenwiese 
für die Sitzung des Ausschusses für allgemeine Angelegenheiten am 14.06.2021 
im Wege der Dringlichkeit 
 
 
Sehr geehrter Herr Krogmann, 
 
die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
 

Situation auf der Dobbenwiese 
 
für die Sitzung des AAA am 14.06.2021 im Wege der Dringlichkeit. 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die Verwaltung wird gebeten, zur Gesamtsituation im Bereich der Dobbenwiese, wie sie 
dem beigefügten Schreiben sowie der Berichterstattung in der NWZ zu entnehmen ist, 
Stellung zu nehmen und aufzuzeigen, welche Möglichkeiten es gibt, dem beschriebenen 
Handeln entgegenzuwirken. 
 
Ein/e Vertreter*in der örtlichen Polizeibehörde soll zu der Sitzung eingeladen werden, 
um aus Sicht der Polizei die geschilderten Sachverhalte zu bewerten. 
 
 
Begründung 
 
Die SPD-Fraktion bezieht sich auf das beigefügte Anschreiben von Anliegern und der 
Berichterstattung aus der NWZ zu den Vorkommnissen auf der Dobbenwiese in den 
letzten Wochen. 
 
Die Dobbenwiese ist ein wichtiger Naherholungsraum, ein Ort für Begegnung und Frei-
zeitgestaltung.  
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Die letzten Wochen und Monate waren bedingt durch die Corona-Pandemie von erheb-
lichen Einschränkungen geprägt. Nachdem durch die beschlossenen Lockerungen nun 
wieder verstärkt persönliche Kontakte möglich sind, ist die Dobbenwiese gerade für jun-
ge Menschen wieder verstärkt ein Treffpunkt. Es kann aber nicht akzeptieren werden, 
dass es zu nächtlichen Ruhestörungen, Vandalismus, Vermüllung und massiven Ver-
stößen gegen die Corona-Regeln durch Teile der Nutzer*innen kommt.  
 
Uns ist daran gelegen, dass die Dobbenwiese weiter als Erholungsort zur Verfügung 
steht, die Belange des Landschaftsschutzes gewahrt werden und es ein respektvolles 
Miteinander zwischen Nutzer*innen und den Anliegern gibt. 
 
Aus diesem Grund bittet die SPD-Fraktion um Stellungnahme dazu, wie eine Entspan-
nung der Situation erreichen kann. 
 
 
Begründung der Dringlichkeit 
 
Es muss schnell und zeitnah eine Lösung gefunden werden, wie im Bereich der Dob-
benwiese eine Beruhigung der Gesamtsituation erreicht werden kann. Aus diesem 
Grund ist es erforderlich, dass der Ausschuss sich zeitnah mit der Situation im Bereich 
der Dobbenwiese befasst. Ein Zuwarten bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses En-
de Juni reicht nicht aus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Ulf Prange 
Fraktionsvorsitzender 


